

<b>Zeitschrift:</b>	Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France
<b>Herausgeber:</b>	Le messager suisse de France
<b>Band:</b>	5 (1959)
<b>Heft:</b>	11
 <b>Artikel:</b>	La choucroute en images...
<b>Autor:</b>	R.V.
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-849250">https://doi.org/10.5169/seals-849250</a>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 23.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## LA CHOUCRUTE EN IMAGES...



1.



2.



3.

Dimanche 25 octobre, la grande réunion de rentrée hivernale du Cercle Suisse Romand groupa, sous les lambris dorés de la salle des fêtes du Palais d'Orsay, plus de 250 convives autour d'une savoureuse choucroute traditionnelle. Ambiance très gaie et amicale où les drapeaux mettaient une joyeuse note de couleur.

L'Ambassadeur et Mme Micheli étaient à la table d'honneur et, après que le dynamique président M. W. Tapernoux eut souhaité la bienvenue aux assistants et procédé à la remise d'un beau souvenir et d'un diplôme d'honneur à M. Dufour, président des « Techniciens suisses », qui a quitté la capitale, mais a promis de revenir, avec Mme Dufour, assister aux manifestations du Cercle, et d'un diplôme de membre bienfaiteur à M. Gustave Chablais, notre ambassadeur fit appel à l'esprit de confraternité de nos compatriotes. Il exposa ce que la Nouvelle Société Helvétique avait mis en œuvre pour cultiver dans notre jeunesse l'amour du sol natal et annonça l'arrivée d'un ambassadeur de la jeunesse helvétique venant apporter à notre colonie, qui vieillit, l'assurance d'une collaboration effective des Suisses restés au pays avec les colonies essaimées à travers la France.

Après la partie officielle, qui ne fut nullement académique et où régnait une atmosphère très cordiale, un excellent orchestre fit danser avec entrain jeunes et moins jeunes.

R. V.

1. Au nom du Cercle Suisse Romand, M. Tapernoux remit à M. Dufour une belle channe d'étain, ainsi qu'un diplôme d'honneur. De g. à dr.: Mme Tapernoux, S.E. l'ambassadeur de Suisse, M. Dufour, M. Tapernoux et Mme Pierre Micheli.

2. Déjeuner réussi où chacun fut heureux de se retrouver et de se connaître.

3. 250 convives ! En l'an 1960, souhaitons qu'ils soient 500 !

Alphotos.